



ANTONIO MEJÍAS

Aficionados al country

Barcelona baila country para prevenir la diabetes

BARCELONA ► Unas 200 personas participaron ayer en la plaza Universitat de Barcelona en la Ballada Country Solidària per la Diabetes, con motivo del día mundial de esta enfermedad. El encuentro, promovido por la Associació de Diabètics de Catalunya en Barcelona, llenó por momentos la plaza con aficionados llegados desde diversas localidades. “El objetivo era invitar a la ciudadanía a practicar este baile para bajar el nivel de glucosa en la sangre”, indicó Octavi Sánchez, su presidente. / Redacción